



やっこ草

延岡市立熊野江小学校
令和6年12月24日発行

すばらしい新年を迎えましょう

2025 巳年



2学期は、ふるさと祭り、宿泊学習・遠足、持久走など様々な行事や取組がありました。それらの活動に取り組みながら、子ども達は自分自身の目標に向かって努力を積み重ね、それぞれに成長していることを感じています。この一年の頑張りが自信となって、新年令和7年がさらに飛躍する年になりますように、冬休みの間に子ども達が、しっかりと目標をもつことができるようご家庭でもお話いただけたらと考えます。

今年は、毎週水曜日に地域の皆様と一緒にグラウンドゴルフをする取組をしてきました。毎回12名ほどの皆様が参加してくださり、ホールインワンを目指して楽しくプレーしています。子ども達、職員、地域の皆様との交流が深まりとてもうれしく思っています。子ども達の発表会に来てくださったり、また、本校にある多様化学校のバス停のリノベーション(改修)の作業にも協力してくださったりして、大変感謝しております。地域の皆様の参加で、学校が活気づいています。ありがとうございます。



保護者の方々、地域の皆様、この一年大変お世話になりました。
皆様のご協力に心より感謝申し上げます。新年が皆様にとってよい年となりますようお祈りいたします。どうぞ、よいお年をお迎えください。



冬野菜が育っています

10月に地域の方々と学校の畑に冬野菜の苗植えと種まきをしてから約3ヶ月。左の写真のように野菜が育ってきました。芽が出なかったり虫に食われたりすることもあり、地域学校協働活動推進員の阿波野さんにアドバイスをもらいながら、子ども達と職員でお世話をしました。何とか育ってきたので、よかったです。空飛ぶ新玉ねぎも、植えた苗のうち、3分の2ほどの苗が元気に育っています。収穫できる日を楽しみにしているところです。